

NGO

"Kemesraan Warga dan Polisi di Tingkat RT: Polsek Takokak Sambangi Warga dan Polisi RW"

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Nov 10, 2023 - 22:05



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Jumat, 10 November 2023, Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang warga dan Polisi RW, menguatkan hubungan emosional antara aparat kepolisian dan masyarakat di tingkat RT. Kegiatan ini mendapatkan dukungan dan apresiasi penuh dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang menyampaikan statemen melalui Kapolsek Takokak, AKP Deden Dang Diki.

Giat sambang ini bukan hanya sebagai bentuk kehadiran kepolisian di tengah-tengah masyarakat, tetapi juga sebagai momen akrab untuk membangun kedekatan dan kerjasama dengan Polisi RW. Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan langsung masukan dan kebutuhan warga, serta menjelaskan berbagai program kepolisian yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban.

Kapolsek Takokak AKP Deden Dang Diki menyatakan, "Sambang warga dan Polisi RW adalah upaya kami untuk merangkul masyarakat setempat. Kami ingin membangun hubungan yang lebih dekat, saling mendengar, dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman."

Selama kegiatan sambang, personel Polsek Takokak berdialog dengan warga dan anggota Polisi RW. Mereka berbagi informasi terkait keamanan, memberikan himbauan terkait tindakan preventif, serta mendengarkan aspirasi dan masukan dari masyarakat.

Kapolsek Takokak AKP Deden Dang Diki memberikan apresiasi kepada seluruh personel yang terlibat dalam kegiatan ini. "Melalui sambang warga dan Polisi RW, kami berharap dapat menciptakan sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat. Kedekatan ini adalah kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat RT," ucapnya dengan penuh semangat.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```